

牧野泰広(自由クラブ)

蒲郡北部小学校の教室配置について

問 現在、2年1組と2年2組は離れた校舎に配置されている。隣同士のほうが良いのではないか。

答 児童クラブ設置のため、現在の配置となった。児童クラブと2年1組の部屋を入れ替えることで、2年生は隣同士の教室配置となる。児童管理や防災・防犯対策の点からも望ましく、現在、学校と協議を行っている。



蒲郡北部小学校正門

河川のしゅんせつについて

問 今後の取り組みについて伺う。

答 河川のしゅんせつは重要な課題と認識している。今後とも、国、県に対して財政支援を要望していきたい。

大向正義(自民党市議員)

市民体育館耐震・長寿命化等調査について

問 建て替えと耐震・長寿命化について、市民の要望を把握しているか。

答 正式な調査はしていないが、建て替えを望む方が多いのは認識している。
問 なぜ現体育センター敷地内で新体育館を建設せずに、耐震・長寿命化したのか。

答 建設地決定には十分な期間を要すると考える。現体育館の使用継続は行政として見過ごせないため、市民の安全を第一に考え、体育館の耐震改修を優先す

べきと判断した。

問 調査結果が出た段階で耐震・長寿命化か建て替えかを検討してはどうか。

答 結果等に基づき耐震・長寿命化工事をどの程度行うか費用対効果を勘案し決定するものと考えている。

竹内滋泰(自民党市議員)

新年度の重点施策は

問 新規事業や重点的に取り組んでいく事業は。

答 また、まち・ひと・しごと創生総合戦略に位置づけられる主要施策を中心に予算編成に取り組むとのことだが、具体的にはどのような市民の健康増進につながる事業の推進ととも

答 に、子育て世代が安心して子育てのできる体制整備に力を入れていく。特に子育てに関する新規事業として、保健医療センター内に児童発達支援センターと子育て世代包括支援センターの開設を予定している。また、子育て世代が必要



して子育てのできる体制整備を総合戦略の最重要施策として考え、体制整備やそれにかかわるソフト事業の拡充を図っていきたい。

大場康議(自民党市議員)

防犯対策について

問 防犯灯のLED化への市の考えは。

答 防犯灯の管理では、蛍光灯の球切れ等の修繕費の増加が地域の負担となっている。また、電気料削減や環境面の効果もあるため、早期に全灯をLED化できるように検討を進めている。

問 不法投棄の防止とクリーンサポーターの負担

軽減のため、2台の移動式監視カメラを3カ月単位で市内に299カ所ある資源ステーションに巡回設置しているが、平成31年5月末まで予約が埋まっている状況である。カメラの台数を増やしてはどうか。

答 需要と効果を勘案して適正数を研究し、カメラ設置を含め、充実に図れないかを考えたい。

新実祥悟(無会派)

下水道事業計画について

問 下水道事業計画は、平成29年度に整備区域を拡張する変更を行ったが、この計画に基づく今後の敷設範囲について伺う。

答 市街化区域の下水道未整備地域の412haが敷設対象となる。

問 今後、どの地区から工事を進めていく予定なのか。

答 31年度は三谷・豊岡・竹谷町区で工事を進めていく。30年度は準備段階として、